

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN RIAU
PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN**

**LAPORAN TUGAS AKHIR, Mei 2021
PUTRI PERMATA SARI**

**ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY. N DI KLINIK
PRATAMA ARRABIH KOTA PEKANBARU TAHUN 2021**

XI + 130 Halaman + 5 Tabel + 8 Lampiran

ABSTRAK

Asuhan kebidanan secara komprehensif adalah salah satu upaya untuk menurunkan Angka kematian Ibu dan Bayi. Laporan kasus ini bertujuan untuk memberikan asuhan CoMC dari masa hamil trimester III, persalinan, masa nifas, dan neonatus di Klinik Pratama Arrabih kota Pekanbaru. Asuhan kebidanan dilakukan dari bulan Januari-Maret 2021 sebanyak 12 kali kunjungan yaitu masa hamil 4 kali (UK 36 minggu, 37 minggu 2 hari, 37 minggu 7 hari 38 minggu 1 hari), mendampingi saat bersalin 1 kali, nifas 4 kali (12 jam, hari ke 3, 19, dan 36) dan neonatus 3 kali (12 jam, hari ke 3, 19) di klinik dan rumah pasien.

Pada Ny. N proses kehamilan berlangsung fisiologis meskipun terdapat keluhan ketidaknyamanan trimester III seperti nyeri pinggang, hal tersebut dapat diatasi dengan memberikan asuhan dan pendidikan kesehatan yang berkelanjutan dan pada skor KSPR didapat hasil 6, 2 kunjungan awal saat hamil dan 4 IUFD anak ke 2. Pada masa persalinan, ibu bersalin dengan kehamilan aterm (39 minggu 4 hari) dan kala I-IV berjalan normal, sebelumnya pada kala I diberikan metode massage/pijat pinggang. Bayi lahir menangis spontan, dengan jenis kelamin perempuan BB 3600 gram dan PB 51,5 cm. Pada kunjungan nifas ibu mengeluh ASI sedikit di awal masa nifas, tetapi keluhan tersebut teratasi dengan pijat oksitosin, diajarkan mobilisasi dini, dan senam nifas untuk involusi uterus. Pada masa neonatus tidak ditemukan masalah dan mengalami kenaikan BB pada hari ke-25 yaitu 3800 gram dengan asuhan pijat bayi. Disarankan bagi bidan untuk menerapkan asuhan kebidanan CoMC di klinik agar dapat meningkatkan kualitas asuhan kebidanan dan dapat mengikuti perkembangan dan pengetahuan.

Kata Kunci: *Asuhan Kebidanan Komprehensif, KSPR 6, CoMC*
Referensi : 16 Referensi (2010-2019)